



串良小学校は「みんなの学校」

校長 佐藤 光秀

13日(日)は串良の秋晴れのもと、第51回校区運動会が開催されました。今年は昨年同様、校庭いっぱいたくさんの人々が集い、子供たちや校区民のにぎやかな歓声が響き渡りました。競技では小学生「かけっこ」、綱引き、輪投げ、長縄、ムカデ競走、玉入れ、リレー等、ありましたが、青、赤、白、赤4組それぞれからたくさんの選手の方々が参加し、運動会を盛り上げていただきました。この運動会を通して、子供たちから保護者、地域の方々、お年寄りまでたくさんの笑顔、声援があり、校区全体に「勢い」が出てきた感じがします。その後の反省会も地域のまとまりを強く感じました。また、当日は串良コミュニティによるライン登録抽選会も開催されました。みんなで串良の町を盛り上げ、子供たちを地域全体で育てていければと思います。天候には大変恵まれ、熱中症やけがが心配されましたが、大きな事故もなく、子供たちや校区の方々が生き生きと活動することができました。ありがとうございました。

さて、27日(日)はいよいよ令和6年度串良小学校運動会です。「絆で団結 勝っても負けても金メダル」今年度の運動会スローガンです。10月に入り、串良小学校の運動会を盛り上げようと子供たち全員が、毎日、かけっこ、リレー、ラジオ体操、団体競技等、それぞれの競技に全力で練習に取り組んでいます。10月中旬を過ぎても日中は例年以上に暑い日もありますが、体育の時間だけでなく、朝や休み時間など使って、みんなで良い運動会を創り上げようと取り組んでいます。先日の全校朝会の中で、「一生懸命はかっこいい」ということを話しました。一人一人足の速い、遅いではありますが、集合の速さ、最後まであきらめない姿、機敏な動作、大きな声での返事などから、自分のやる気は伝わります。この運動会を通して、一生懸命に取り組むことと最後までやり切ることの大切さを学んでほしいと思います。来週以降、陸上記録会、運動会、宿泊学習、一日遠足、修学旅行等大きな行事が続きます。これらの行事を通し、子供たちのやる気と自信をつけ、良い思い出になるように日頃の教育活動の充実を図りたいと思います。

串良小学校は校区の「みんなの学校」です。これからも学校に是非お越しいただき、子供たち、施設等の様子をご覧いただけたらと思います。(11月1日～7日は地域が育む「かごしまの教育県民週間」です)子供たちへの温かい声かけと励ましをよろしくお願いいたします。



2回目PTA愛校作業のお礼

10月6日(日)早朝の愛校作業への御協力誠にありがとうございました。前回に引き続き、地域の方々の御協力をいただいて実施ができました。お陰様で校内がきれいになり、気持ちよく運動会が実施できそうです。



消費生活講座

10月9日(水)6年生を対象に消費生活講座を弁護士の重富琢也さんを講師として招いて講演してもらいました。消費とはどんなことなのかを詳しく教えていただきました。



<子供の感想より>

- ・ お金の正しい使い方について学び、これから本当に必要かどうかしっかり考えてから使っていきたいと思いました。
- ・ 弁護士バッチを初めて見ました。ドラマなどで見たことがありましたが、実際に見るとかっこよかったです。ひまわりと天秤の模様の意味も分かりました。
- ・ 「契約」は大人だけ、仕事だけの話だと思っていましたが、私たちににも関係があることを知りました。
- ・ メロンジュース？(実際はフルーツジュース)の表示について、見た目にだまされないように、成分表なども見ようと思いました。作る側ですが、買う側にも責任があるのかなと思いました。
- ・ 税金が何に使われているのかを知れてよかったです。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間 ～子供達の生き生きした姿を見に来てください～

11月1日～7日までの1週間は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。本校では、1日(金)、5日(火)、6日(水)、7日(木)の4日間を“自由参観日”としています。ただし、参観できるのは2～5校時の間で、以下の時間帯をお願いします。

木曜日以外 9:25～14:40 木曜日 10:00～14:55

また、11月1日(金)には、肝属川水域の生き物展示もしています。多数の御来校をよろしくお願いたします。

いよいよ運動会

10月27日(日)は秋季大運動会になります。雨が心配されますが、天候に恵まれ無事開催できることを祈ります。

赤組団長 曾原 優斗くん、白組団長 山火 愛斗くんを中心に練習など頑張っています。

赤組団長 曾原 優斗くんより

団長として、かけっこで疲れても大きな声で応援して赤組を勝利させたいです。1年生にとっては、最初の運動会になります。1年生が一番の思い出になるような感動の運動会にしたいです。

白組団長 山火 愛斗くんより

団長として、みんなを優勝させるため運動会が初めての1年生から今年で最後の6年生まで、みんなを応援で引っ張っていきたいと思います。6年生は最後の運動会なので、全身全力で頑張りたいです。

10月中旬～11月中旬までの主な行事

- 10月22日(火) 鹿屋市小学校陸上記録会
- 23日(水) 予行練習
- 27日(日) 秋季大運動会(予備日29日(火))
- 11月1日～7日 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
- 6日～7日 集団宿泊学習(5年)
- 8日(金) 5年生休養措置日
- 9日(土) 5年生レクリエーション、2年生レクリエーション
- 12日(火) 家庭教育学級(ヨガ教室)
- 13日(水) 串良小中仲良し交流会
- 13日(水) 避難訓練(火災)
- 14日(木) 学校運営協議会
- 15日(金) 秋の一日遠足(1～4年)
- 18～22日 家庭学習チャレンジ週間
- 19日(火) お茶の入れ方教室(5年)
- 20～21日 修学旅行(6年)
- 22日(金) 6年生休養措置日



入賞おめでとございます

- | | |
|--------------------|--------------|
| 鹿屋市小・中学校理科作品展 | 南日本硬筆展 |
| 特選 3年 堀内 奏士朗 | 優秀賞 4年 中村 心陽 |
| 入選 6年 前田 拓路 | 3年 堀内 奏士朗 |
| 第24回サクラクレパス図画コンクール | |
| 優秀賞 6年 日高 百々子 | |
| 6年 竹之内 琉壺 | |
| 奨励賞 5年 西山 英汰 | |
| 入賞 5年 城ヶ崎 澄空 | |
| 5年 田野邊 暖 | |

